

Antrag Nr. 03-F-01-0028

SPD-Fraktion

Betreff:

Meldung von FFH-Gebieten
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 16.06.2003 -

Antragstext:

[Der Ausschuss möge beschließen:

Das Land Hessen wurde unter Androhung von Strafzahlungen dazu aufgefordert, weitere FFH (Fauna-Flora-Habitat)-Gebiete zu melden, um den EU-Regelungen zu entsprechen. Als Reaktion hat das Land Bereiche im Staatswald nachgemeldet.

Der Magistrat wird deshalb aufgefordert, den Wiesbadener Stadtwald, bzw. Teile davon dem Land als FFH-Gebiet zu melden.

Damit bestünde die Chance, wie in den anderen FFH-Gebieten auch, EU-Mittel zur Pflege, zum Erhalt und zur Entwicklung des Stadtwaldes zu erhalten. Dies stellt eine für Wiesbaden sowohl ökologisch als auch ökonomisch interessante Variante dar, den bedeutsamen Erholungs- und Naturraum Stadtwald zu erhalten und zu entwickeln.]

Begründung:

Wiesbaden, 16. November 2018

F.d.R Marc Paffenholz
Fraktionsassistent